



ALFRED WOLF
SIEDELSBRUNN



INGRID SCHOLZ
TROMM



MARIA ZALITATSCH
SCHARBACH



MARTIN HINTENLANG
ABSTEINACH

GRUPPENAUSSTELLUNG

RATHAUS WALD-MICHELBACH

VERNISSAGE 7.NOV 18 UHR

AUSSTELLUNG BIS 18.DEZEMBER

Kunst im Rathaus

Text von Gerold Scholz

„Bürgermeister Dr. Sascha Weber wird am 7. November um 18 Uhr im Rathaus in Wald-Michelbach eine Ausstellung regionaler bildender Künstler eröffnen. In der Region Überwald, in und um Wald-Michelbach, leben eine Reihe von Künstlern: Sie musizieren, spielen Theater, malen oder gestalten figurative Werke.

Für die Ausstellung, die vom 7. November bis zum 18. Dezember im Rathaus in Wald-Michelbach zu sehen sein wird, wurden vier Künstler eingeladen: Martin Hintenlang, Ingrid Scholz, Alfred Wolf und Maria Zalitatsch.

Alle vier sind in der Region gut bekannt, denn eine Reihe ihrer Werke stehen in Absteinach, Siedelsbrunn oder Wald-Michelbach und auf den Kunstwanderwegen, die die Sparkassenstiftung Starkenburg im Kreis Bergstraße ermöglicht hat.

Was sich an den Plätzen und Kunstwanderwegen nicht finden lässt ist eine Zusammenschau der vier Künstler an einem Ort.

Alle vier sind bildende Künstler, malen aber auch. Für die Skulpturen verwenden sie unterschiedliche Materialien: Holz, Bronze, Stahl, Sandstein, Aluminium oder ein Verbund dieser Stoffe.

Die Gemeinschaftsausstellung der vier in der Region lebenden Künstler zeigt nun an einem Ort, welches künstlerische Potential im Vorderen Odenwald existiert. Sie ermöglicht dem Betrachter über Zusammenhänge und Unterschiede zwischen den vier Künstlern nachzudenken und ebenso über Beziehungen zwischen deren Bildern und Skulpturen.

Die beteiligten Künstler freuen sich über die Unterstützung der Gemeinde, die nicht nur das Rathaus zur Verfügung stellt, sondern die Eröffnung mit kurzen Reden und Musik zu einer schönen Vernissage gestalten wird.

Vernissage am 7. November um 18 Uhr mit Vorträgen, Musik und Getränken.

Bis zum 18. Dezember 2024 zugänglich während der Öffnungszeiten des Rathauses Wald-Michelbach.“



Ich lade dich herzlich ein am 7. November zur Vernissage im Rathaus zu kommen. Neben einer Auswahl von Skulpturen aus meiner „Akt in Balance“-Reihe, werde ich Landschaftsstudien aus dem Berner Oberland und dem Norditalienischen Alpenraum präsentieren.

Ich freue mich dass ich zusammen mit etablierten KünstlerInnen der Region eine Gruppenausstellung realisieren kann . In den letzten Jahren hat mir der Austausch mit Ihnen geholfen, hier im Überwald anzukommen.

Im Mai 2024 bin ich Mutter geworden . Meine Tochter, ihr Vater und ich werden unseren Lebensmittelpunkt nach Weinheim verschieben.

Der südliche Odenwald wird weiterhin ein Anker und wichtiger Ort für mich bleiben.

Bis dahin, Maria